



Sánchez, Iglesias, Pérez de Andrés, Melgosa, Gómez Bueno, Marcos Iglesias, Domínguez, Cañamero, Martín y Bernal./CASAMAR

## La cooperación hispano lusa se extiende al ámbito del turismo enogastronómico

### CASAMAR

“Patrimonio, cultura y gastronomía tienen para Ciudad Rodrigo el significado especial de desarrollo económico, que gracias a las similitudes con las de Portugal consiguen enriquecerse con su unión, por lo que el camino a seguir es el de la cooperación transfronteriza que promueven estas jornadas”, destacó ayer el presidente de la Diputación y alcalde mirobrigense, Javier Iglesias, en la apertura del Encuentro Hispano Luso de Turismo Enogastronómico.

Concebido por la Universidad de Salamanca como curso de verano y con la participación de 25 alumnos, ayer dio comienzo en el Palacio de los Águila de Ciudad Rodrigo el Encuentro Hispano Luso que fue inaugurado por el vicerrector de Política Académica de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez, el profesor y director del encuentro, Javier Melgosa, el re-

presentante de los hosteleros mirobrigenses, Eugenio Bernal, y el secretario de la Fundación Ciudad Rodrigo 2006, Juan Carlos Sánchez.

“La universidad aporta el conocimiento y la innovación, que se ven reforzadas por la colaboración de administraciones e instituciones que buscan el desarrollo a través de la cooperación transfronteriza”, señaló el vicerrector.

La conferencia inaugural del encuentro fue pronunciada por el escritor y periodista gastronómico Javier Pérez de Andrés, que destacó la importancia de la gastronomía y los vinos en el presente y el futuro del turismo.

Dos mesas redondas sobre los valores y fortalezas de la gastronomía transfronteriza y el proyecto enoturístico de la Ruta de la Bairrada, de Portugal, completaron la primera de las cuatro jornadas que continúan hoy, a partir de las 10:00 horas, en Los Águila.